



Kiwanis Club Illnau-Effretikon

Unterstützung 29. Kyburg-Lauf, 13. November 2010



Kyburglauf

KYBURG - Hunderte von Laufreudigen aller Altersstufen starteten am traditionellen Kyburglauf. Start und Ziel waren in Sichtweite der ehrwürdigen Kyburg. Das war Laufspass pur bei guten äusseren Bedingungen!

Kyburglauf

Die OK-Präsidentin des traditionellen Kyburglaufs, Margrit Obrist, strahlte mit der Sonne um die Wette. Sie hatte allen Grund dazu! «Petrus ist heute ein Freund unserer Laufveranstaltung», schmunzelte Obrist mit Blick auf die grossen Startfelder zufrieden. Der Wettergott meinte es diesmal eben wieder ganz besonders gut mit den LäuferInnen. Über zweihundert von ihnen hatten sich wohl kurzfristig zur Teilnahme entschlossen und sorgten damit für eine Rekordzahl an Nachmeldungen am Lauftag. Margrit Obrist und ihre hochmotivierte OK-Crew mit Susanne Egli, Bruno Meili, Peter Frei, Peter Hartmann, Gian Zinsli, Reto Schatzmann, Walter Bosshard, Susanne Anliker, Evi Gut, Barbara Schüpbach und Gaby Brunner bewältigten mit zahlreichen HelferInnen den Ansturm problemlos. Die Läu-



Freude an perfektem Kyburglauf: Margrit Obrist und Charly Krabichler.

ferInnen in den verschiedenen Kategorien fanden vor der historischen Kyburg-Kulisse traumhafte Laufbedingungen vor. Die professionelle Zeitmessung spukte am Ziel sofort die exakten Laufzeiten aus. Ganz besonders anspruchsvoll war für viele TeilnehmerInnen er-

neut der Treppenlauf. Die 500 Stufen vom Tössufer zur Kyburg hinauf forderten ihren Tribut. Mitglieder des Velo-Moto-Clubs Effretikon sorgten als Vorfahrer dafür, dass die LäuferInnen immer auf dem richtigen Weg blieben. Freude an den vielen fröhlichen Gesichtern der Teilnehmenden hatten auch die Exponenten der Laufspensoren, die sich applaudierend unter die ZuschauerInnen mischten. «Der Kyburglauf ist ein ganz toller Anlass», war das einhellige Echo der Laufenden und des gut gelaunten Publikums. Die in der Kategorie «Zwergli» startenden jüngsten LäuferInnen wurden von den Mitgliedern des Kiwanis-Club Illnau-Effretikon mit einem Kartenspiel beschenkt. Kyburglauf-Impressionen zeigen wir auch in unserem Bilderbogen. Die vollständigen Laufresultate sind im Internet unter: www.kyburglauf.ch.